



A la izquierda, el equipo de competición. A la derecha, el alevín. | MARA VILLAMUZA

# El judo distingue al colegio

El San Fernando avilesino es uno de los pocos centros educativos de España que compiten en torneos nacionales e internaciones frente a los prestigiosos clubes de la especialidad

A. F.  
AVILÉS

Un coordinador, Hugo Burgos, que fue varias veces campeón de España, medallista en campeonatos de España absolutos e internacional con España en todas las categorías y en campeonatos de Europa y del mundo; los medallistas nacionales Tania Martínez e Israel Estrada; y María López Coloma, bronce en el Campeonato de Europa de sambo.

Este es el cualificado equipo técnico de la sección de judo del colegio San Fernando, un clásico en el centro y referente a nivel regional y nacional porque es uno de los pocos centros educativos de España que participa en el circuito nacional y europeo. "A ese nivel de competición creo que somos el único colegio de toda España porque el resto son clubes", precisó Fernando Tamargo, el coordinador de deportes del centro.

La sección cuenta con referentes como Adrián Imedio que siendo

alumno y miembro del equipo disputó el Campeonato de Europa junior en Austria con España, y ahora lo son la junior Cristina Miragalla, subcampeona de Europa de sambo y séptima del mundo que compagina los entrenamientos con la carrera de medicina; la también junior María López, tercera de Europa de sambo; y Silvia Cuesta, quinta en el Nacional infantil.

Tamargo destaca también "por su esfuerzo y trabajo en el tatami y en el aula" a los cadetes David Blanco y Enrique Martínez que, explica, "cursan Bachillerato internacional que requiere un gran esfuerzo y siguen entrenando y compitiendo al máximo nivel".

El secreto del éxito, señala Tamargo, es la metodología de trabajo en todas las edades, en ocasiones a través del juego. "No cogemos atajos y no usamos técnicas aconsejables para otras edades aunque los resultados a corto plazo pudieran ser mejores porque nuestro compromiso con el deportista es a largo plazo".



Minibenjamín. | RICARDO SOLÍS

El impulsor del judo en el Sanfer allá por 1975 fue José Antonio Cecchini, olímpico en Moscú 1980 y campeón del mundo de sambo en 1979 y 1981. A partir de ahí todo fue crecer hasta llegar al más de centenar de alumnos de la actua-

lidad desde los dos años a senior. "Nos gusta la competición y aunque no somos un club al uso nos gusta competir a buen nivel para conseguir medallas, pero nuestro objetivo es que nuestros alumnos ordenen su vida y gracias al judo y

no desatendemos el estudio, de hecho en los viajes siempre llevan los libros porque hay tiempo para todo", explica Burgos. El próximo paso que quiere dar Burgos es avanzar hacia la profesionalización de la sección y para ello cuenta con el apoyo del olímpico aragonés Sergio Domenec. "Es de los judokas más técnicos de España y me ayuda en preparación física y táctica".

Otro objetivo que se ha marcado es crear una liga hasta categoría alevín con otros centros de la comarca para introducir a los pequeños en el mundo de la competición. "Es un proyecto interesante porque a los aproximadamente 120 que tenemos nosotros se une otro centenar de otros centros", señala. El objetivo es poner en marcha esta liga en enero o febrero con la participación artes marciales Castrillón y Corvera, CP Salinas, CP de Las Vegas, San Nicolás de Bari, CP Vallín de Piedras Blancas, y Campiello de Piedras Blancas.



A la izquierda, el equipo benjamín. A la derecha, el de iniciación. | MARA VILLAMUZA / RICARDO SOLÍS